

Communiqué No 1 Avril 2007 Création d'un prix à l'innovation par la Société des Moulins Bossy Céréales SA à Cousset FR

L'excellence, fruit de la tradition et de l'innovation

Travailler dans un marché du secteur primaire et se battre pour une bonne distribution de ses produits n'est pas une activité facile pour une PME suisse.

Depuis 1852, certaines préparations de notre entreprise se sont fait un nom auprès de la clientèle traditionnelle. Toutefois, les habitudes de consommation changent et il faut savoir s'adapter et anticiper. C'est pourquoi, ces dernières années, nous avons investi dans les lignes de production et d'emballage. Nous avons complété notre gamme en lançant des nouveautés et nous avons composé de nouvelles recettes de céréales prisées pour le petit-déjeuner ou les pauses loisirs et sports.

Soucieux de mériter le mot **innovation** de notre philosophie d'entreprise, nous créons un événement international en annonçant un concours dans le cadre du Salon international des inventions de Genève. Ce salon est le plus important au monde et chaque année plus de 600 médias sont présents pour découvrir les nouvelles tendances ou l'objet rare, insolite ou le hit de l'année.

Nous espérons que vous pourrez nous aider à communiquer notre information originale qui doit rencontrer un large écho vu le secteur touché : **l'alimentation**.

Avec nos remerciements et nos meilleures salutations.

Bossy Céréales SA

Simon Pierre Kerbage Directeur

Cousset, le 10 avril 2007

Annexe : information sur le contenu et le déroulement du concours
Plus d'informations sur www.invention.ch/bossy